



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA
Unidad Cuajimalpa

*Comunidad académica comprometida
con el desarrollo humano de la sociedad.*

DESIGNACIÓN DEL NUEVO COORDINADOR DE LA LICENCIATURA EN TECNOLOGÍAS Y SISTEMAS DE LA INFORMACIÓN

El día 26 de junio se publicó la convocatoria para designar a un nuevo coordinador de la Licenciatura en Tecnologías y Sistemas de la Información. Si bien el Dr. Francisco de Asís López Fuentes ha realizado una buena labor al frente de la licenciatura, ha sido política de esta Dirección, el propiciar la renovación de los encargados de la gestión académica con la doble finalidad de, por un lado, fomentar el surgimiento de nuevas alternativas para enfrentar los retos ya conocidos en las tareas de gestión y, por el otro, incentivar la formación de recursos humanos así como permitir que quienes han ocupado alguna responsabilidad, no vean interrumpido su desarrollo académico durante largos periodos de tiempo.

En ese espíritu, se inició con el proceso y se establecieron los días 1, 2 y 3 de julio para auscultar a la comunidad. Durante estos días se recibieron en la Dirección de la DCCD, 1 Correo electrónico de profesores participantes en la licenciatura, 8 Correos electrónicos de profesores de diversos departamentos de la UAM Cuajimalpa y 4 Correos electrónicos de exalumnos de la licenciatura en tecnologías y sistemas de la información; se recibieron también 3 cartas de apoyo con un total de 52 firmas de alumnos y 8 de profesores y, finalmente, se presentaron 9 profesores y un grupo de 4 alumnos de LTSI como parte del proceso.

A diferencia de lo que había ocurrido en otros casos, desde la publicación de la convocatoria se acercaron a la dirección de la división los Doctores Carlos Jaimez Gonzalez y Erick López Ornelas, quienes manifestaron su interés por participar en el proceso y, dado el caso, ocupar la coordinación de la licenciatura, en ese sentido, durante las entrevistas presenciales hubo posibilidad de conversar sobre los perfiles de ambos profesores.

En resumen, durante el proceso de auscultación, el Dr. Carlos Jaimez recibió apoyo presencial de 4 profesores del Departamento de Tecnologías y Sistemas de Información (DTI), 2 profesores del departamento de Teoría y Procesos del Diseño (DTPD) 1 del departamento de Ciencias de la Comunicación (DCC) y 4 alumnos de LTSI; en correo electrónico, de 1 profesor del DTPD y 5 exalumnos de licenciatura; además, mediante diversas cartas, le apoyaron 56 alumnos de licenciatura, 8 profesores del DTI, 2 del DTPD, 3 del DCC, 1 del DMAS (CNI) y 1 del DCS (CSH). El Dr. Erick López, por su parte, recibió el apoyo presencial de 3 profesores (2 del DTI, 1 del DTPD), por correo electrónico, de 1 profesor del DTI, 4 del DTPD y 1 alumno y, finalmente, una carta de apoyo de 1 profesor del DTI.



División
Ciencias de la
Comunicación y
Diseño

Unidad Cuajimalpa

DCCD | División de Ciencias de la Comunicación y Diseño
Torre III, 5to. piso. Avenida Vasco de Quiroga 4871,
Colonia Santa Fe Cuajimalpa. Delegación Cuajimalpa de Morelos,
Tel. +52 (55) 5814-6550 y 51. C.P. 05348, Ciudad de México
<http://dccd.cua.uam.mx>



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA
Unidad Cuajimalpa

*Comunidad académica comprometida
con el desarrollo humano de la sociedad.*

Siguiendo con la misma dinámica de los procesos anteriores de designación de coordinadores, tras la auscultación con la comunidad se citó a los candidatos propuestos por la comunidad para conversar con ellos sobre su visión de la Licenciatura en Tecnologías y Sistemas de la Información, los posibles retos que esta afronta en el corto y mediano plazo, así como sobre los planes de la división respecto a la adecuación del plan de estudios, su acreditación frente al organismo respectivo y la necesidad detectada de incrementar el número de aspirantes.

Tras concluir con las etapas del proceso, previa deliberación y haciendo uso de las competencias establecidas en el artículo 52, fracción X del Reglamento Orgánico, he decidido nombrar como Coordinador de la Licenciatura en Tecnologías y Sistemas de la Información a partir del 15 de julio de 2019, al

Dr. Carlos Jaimez González

Dentro de las razones para ello, mismas que fueron externadas por la comunidad y reafirmadas en la entrevista, se encuentran su alto compromiso institucional y grado de participación en actividades que involucran a la docencia, su buena comunicación tanto con profesores como con alumnos, su alta proactividad, su disposición para el trabajo interdisciplinario y para el acercamiento con otros programas tanto de la propia DCCD como de otras divisiones. Cabe señalar que durante las entrevistas fue recurrente el reconocimiento de que, a pesar de que se manifestaba inclinación por alguno de los candidatos mencionados, se consideraba que los dos eran capaces y aptos para asumir la responsabilidad.

Por este medio agradecemos y reconocemos el buen trabajo del Dr. Francisco de Asís López Fuentes y le deseamos el mayor de los éxitos al Dr. Carlos Jaimez en la tarea que, estamos seguros, realizará de la mejor manera en beneficio de la comunidad y de la Institución.

Mtro. Octavio Mercado González
Director de la División de
Ciencias de la Comunicación y Diseño



División
Ciencias de la
Comunicación y
Diseño

Unidad Cuajimalpa

DCCD | División de Ciencias de la Comunicación y Diseño
Torre III, 5to. piso. Avenida Vasco de Quiroga 4871,
Colonia Santa Fe Cuajimalpa. Delegación Cuajimalpa de Morelos,
Tel. +52 (55) 5814-6550 y 51. C.P. 05348, Ciudad de México
<http://dccd.cua.uam.mx>